
   
 

COMITE DE QUARTIER CRUSEM LANGACKER ODERFANG 
Compte rendu de la réunion du 18 10 2022 à la maison des associations 

 
 
Présents : 
- Membres du comité de quartier : Mmes FETIQUE, IMBAUT, MANGIN, ROSIN, SCHWEITZER. 
- Elus : Mmes KLEIN-MORAWSKI  
- Référente municipale démocratie participative et Conseil Municipal des Jeunes : Mme BROSSARD 
 
Absents : 
- Membres du comité de quartier : Mmes KIRSTETTER, KUNZLER, OLECH et Mrs GORNIAK (excusé), NOVY, 
TEIKE.  
- Elus : Mme LALLEMENT et Mrs HERBIVO, YILDIRIM (excusé). 
 
 

1. Présentations et accueil de Mme MANGIN. 
 
Aurélie Mangin rejoint le comité. Bienvenue à elle ! 

 
 

2. Bilan de la journée du 18 septembre. 
 
33 participants en tout en comptant les membres du comité présents. C’est peu et c’est moins que l’an dernier. 
Nous envisageons d’organiser la prochaine journée en mai ou en juin 2023 avec des activités différentes en lien 
si possible avec des associations présentes sur le quartier (rugby club ? judo Club ?...). 
Eventuellement, questionner les habitants sur leurs souhaits via Facebook. 
 
 

3. Bilan sur le projet de regroupements pour Halloween 
 
 11 réponses au sondage dont seulement 6 sont positives. 
 Le comité n’organisera donc pas la soirée cette année mais se propose de réfléchir à une autre forme pour 

l’an prochain. 
 

 
4. Boîte à livres 

 
Les services techniques nous avaient demandé de proposer un plan précis de boîte étanche… 
Monique a trouvé un modèle qui nous semble parfait et nous avons transmis aux services concernés. 
Voici le lien : 
https://michaelgrezes.com/meuble-a-livres/ 
La boîte à livres qui est à l’intérieur du gymnase de Brack est visiblement utilisée. On peut l’alimenter en 
déposant un livre qu’on a aimé. On a noté que les ouvrages à destination des enfants sont très vite empruntés. 
 
 

5. Aménagements cyclables  
 

Lors de la réunion en mairie en date du 29 juin 2022 sur les problématiques « voirie, signalétique, bâtiments, 
urbanisme » Mr Steiner, sollicité sur les aménagements pour la mobilité à vélo dans la ville, a émis le souhait 
que nous fassions des propositions d’aménagements cyclables en les situant sur le plan du quartier. 



Nous allons contacter Mme Dambrine pour avoir des conseils éclairés. Elle s’est très longtemps occupée des 
aménagements cyclables au sein de l’association Saintavélo. Nous transmettrons au plus vite nos propositions. 
 
 

6. La sécurité sur le city stade (évoqué dans un article du RL en date du 25 septembre) 
 
Les membres du comité souhaitent que tout soit mis en œuvre pour maintenir l’accès à cet espace dédié aux 
jeunes du quartier en essayant de sécuriser les lieux au maximum. Le city stade est très fréquenté et il nous 
semble important de le garder, le skate parc du quartier ayant déjà été fermé.  

 
 
7. Questions à la municipalité : 

 
 Existe-t-il un échéancier des rénovations prévues sur les aires de jeux et city stades de la ville ? 

 
 Mr Steiner a évoqué l’installation d’un parc à bosses. Où sera-t-il implanté ? 

Nous voudrions laisser le « trou » pour les plus petits : il est bien ombragé ce qui a été très apprécié cet 
été avec la canicule. Serait-il possible d’installer le parc à bosses à l’endroit où se situait le skate parc 
en prenant un peu sur le parking pour agrandir si besoin ? 
 

 
 

Prochaine réunion : le jeudi 12 janvier 2023 à 18h à la maison des associations. 
 
La séance a été levée à 21h15 
 
La Présidente : Mme SCHWEITZER     La secrétaire :  Mme ROSIN 
 

       
                                                        
Visa des élus référents présents : Mme KLEIN-MAROWSKI 
 

 


